
por
PartiGIDemocrattco
della Lowbardia,

Caro Presidente, caro Sindaco,

RegioneLombardia
IL CONSIGLIO

Milano, 4 ottobre 2018

Dott. DAVIDE VIOLA
Presidente Provincia di Cremona

Dott. GIANLUCA GALIMBERTI
Sindaco del Comune di Cremona

Dott. ALDO CASORATI
Sindaco del Comune di Casal etto Ceredano
Presidente Area Omogenea Cremasca

Dr.ssa STEFANIA BONALDI
Sindaco del Comune di Crema

Dott. FILIPPO BONGIOVANNI
Sindaco del Comune di Casalmaggiore

Dr.ssa IVANA CAVAZZINI
Sindaco del Comune di Piadena

Dott. RENZO FELISARI
Sindaco del Comune di Olmeneta

Prof. GIAN PIETRO GAROLI
Sindaco del Comune di Casalbuttano ed Uniti

Dott. DIEGO VAIRANI
Sindaco del Comune di Soresina

Dott. PIETRO ENRICO FIORI
Sindaco del Comune di Castelleone

Dott. GUIDO ONGARO
Sindaco del Comune di Madignano

Dr.ssa ILARIA DIOLI
Sindaco del Comune di Casaletto Vaprio

Dott. GIAN CARLO SOLDATI
Sindaco del Comune di Capralba

vi scrivo questa lettera al termine di un'altra settimana infernale sulle nostre linee ferroviarie.

Il prossimo 23 ottobre si terrà un Consiglio regionale dedicato alla situazione ferroviaria regionale,
durante il quale il Presidente Fontana relazionerà in merito alle azioni che Regione ha messo e
intende mettere in campo, e sulla quale si aprirà la discussione.
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Come ben sai la situazione ferroviaria della nostra Provincia è drammatica e, in questi mesi, è
ulteriormente peggiorata. lo ritengo che la situazione sia una vera e propria emergenza, e come
tale andrebbe affrontata. Purtroppo non è cosi!

Ritardi, soppressioni e disservizi sono da troppo tempo quotidiani e senza soluzioni concrete. I
pendolari, e Voi sindaci, non state avendo le risposte alle richieste fatte. Le nostre linee sono
inoltre escluse da qualsiasi investimento sulla sicurezza, come da notizie di questi giorni.

A questo proposito martedì prossimo, in aula, l'Assessore Terzi risponderà ad una mia specifica
richiesta in merito.

Per tutti questi motivi ritengo che sia necessario far emergere a gran voce le necessità del nostro
territorio.

Vi propongo quindi di trovarci, estendendo l'invito anche agli amministratori del vostro Comune.

MARTEDÌ 23 OTTOBRE DALLE 9,00 DAVANTI AL PALAZZO PIRELLI
sede del Consiglio regionale - Milano

per manifestare il nostro dissenso e chiedere risposte e attenzione.

Girerò questa mia proposta anche ai colleghi Consiglieri regionali Federico Lena e Marco Degli
Angeli, che sono certo anche loro sosterranno, condividendone lo spirito, perché questa partita va
giocata insieme nell'interesse del territorio.

Ovviamente avviseremo poi la stampa per dare la giusta enfasi e il necessario risalto.

Restando a disposizione per qualunque necessità, mi auguro che raccoglierete questa proposta
che ha l'unico obiettivo di tenere alta l'attenzione e manifestare il nostro dissenso in merito
all'assenza di risposte, azioni e investimenti sulle linee ferroviarie della nostra Provincia.

In attesa di un tuo riscontro, un caro saluto.


